

*Il se peut qu'un rêve étrange  
Vous ait occupée ce soir,  
Vous avez cru voir un ange  
Et c'était votre miroir.*

.....

*Que la muse du mensonge  
Apporte au bout de vos doigts  
Ce dédain qui n'est qu'un songe  
Du berger plus fier qu'un roi.*

Mais à côté de cela, que de mauvais jeux de mots, que d'à-peu-près, que de gamineries.

*Belem ou Balaam, c'est de l'araméen,  
Préfère l'aramon, brigadier Larramée...*

Ou encore :

*N'étalons, ô mes chaussures,  
Nos talents dans les salons...  
Je n'ai pas plus de voitures  
Que vous n'avez de talons.*

En vérité, le mieux que nous puissions dire du *Laboratoire Central*, malgré toute l'admiration que nous avons pour ce livre, est que nous lui préférons le merveilleux et délicieux poème en prose du *Cornet à Dés*, ce qui n'est pas, on en conviendra, vu la valeur de cet ouvrage, peu dire.

Henri THER.